

SEDUZAC REGISTRA 4 MIL 910 CONSEJOS ESCOLARES DE PARTICIPACIÓN SOCIAL

Diario Zcatecas 18 enero 2015

<http://www.zcatecaswebnews.com.mx/seduzac-registra-4-mil-910-consejos-escolares-de-participacion-social/>

La Secretaría de Educación (Seduzac) ha registrado 4 mil 910 Consejos Escolares de Participación Social, 14 por ciento más que la media nacional, según el Registro Público de Consejos Escolares.

A través de dichos consejos se elaboran diagnósticos sobre las necesidades de la comunidad educativa, se disuade la violencia entre alumnos y se promueven ambientes escolares armónicos.

Marco Vinicio Flores Chávez, secretario de Educación, manifestó que la participación de la comunidad escolar es una manera efectiva de vincular el aprendizaje con el logro educativo.

La política educativa promovida por el Gobernador Miguel Alonso Reyes —agregó— pondera la integralidad como elemento detonante del proceso educativo, pues son diferentes los elementos los que motivan el aprovechamiento escolar.

De acuerdo con la funcionalidad de los Consejos Escolares de Participación Social, bajo el perfil de comités, serán atendidas tres áreas: convivencia escolar, lectura y contraloría social.

“Las problemáticas y necesidades de las escuelas son diferentes. Por ello, buscamos que sean los mismos actores del proceso educativo quienes las detecten y promuevan su resolución”, expuso el funcionario.

La Secretaría de Educación emitió una circular a los Departamentos de Servicios Educativos Escolares Regionales para que integren el Consejo Escolar los planteles pendientes.

Se espera que a finales de enero quede cumplimentado el 100 por ciento de integración de Consejos Escolares de Participación Social y, en consecuencia, se cumpla así con la disposición nacional.